

GACETA



HONORABLE AYUNTAMIENTO DE
LAS ROSAS
2024 - 2027
CAPITAL SUSTENTABLE

Año 1 - Marzo 2023 - Síguenos en facebook:



H. Ayuntamiento de Las Rosas 2024 - 2027



Pág. 02 y 03


Carnaval Tancoy
LAS ROSAS 2025

Taller de máscaras de Tancoy. Pág. 04

Día internacional de la mujer. Pág. 05

Convoy de la salud. Pág. 06

Prevención de incendios. Pág. 07

Contra la violencia de género. Pág. 08

Convenio con ICATECH. Pág. 09

Agua para afectados. Pág. 10

Fomentando la lectura. Pág. 11

Entrega de tarjetas universal. Pág. 12

Dirección de comunicación social



3er. Festival

**de Danza Folclórica en el
marco del Carnaval**

Tancoy 2025



Las Rosas ofrecieron espectaculares presentaciones, cautivando al público con bailes que reflejan la riqueza y diversidad del folclor chiapaneco. Cada ejecución fue una muestra viva de nuestras raíces, transmitiendo a través del movimiento y la música la identidad de nuestro estado.



03 03 2025
Las Rosas, Chiapas.-

Con gran entusiasmo y éxito, se celebró el 3er. Festival de Danza Folclórica, un evento lleno de color, tradición y orgullo cultural en el marco del Carnaval del Tancoy 2025.

Continúa en la
pág. 3





Viene de la pág. 2

El festival no solo permitió disfrutar del talento de los bailarines, sino que también destacó la importancia de preservar, resaltar y exponer el folclor chiapaneco, promoviendo el amor por nuestras tradiciones entre las nuevas generaciones.

Este evento fue impulsado por el H. Ayuntamiento de Las Rosas, encabezado por el Lic. Jesús Antonio Orantes Noriega, en coordinación con la Casa de la Cultura de Las Rosas, dirigida por el Lic. Emmanuel Velasco, reafirmando el compromiso de fortalecer, preservar y difundir nuestras expresiones culturales.

Con eventos como este, Las Rosas sigue siendo un referente en la difusión y conservación de la cultura.

#CapitalSustentable





Concluye con éxito el **Taller de Máscaras del Tancoy** en Escuelas Primarias de Las Rosas

los estudiantes aprendieron sobre la historia, el significado y la elaboración de las tradicionales máscaras del Tancoy, fomentando así el orgullo y respeto por nuestras raíces.



04 03 2025
Las Rosas, Chiapas.-

Con el objetivo de fortalecer la identidad cultural y preservar las tradiciones del municipio, se llevó a cabo con gran éxito el Taller de Máscaras del Tancoy en las escuelas primarias Fray Matías de Córdova y Ordóñez y Dr. Belisario Domínguez.



Este taller fue impartido por el escultor, artesano y cronista municipal de Las Rosas, Cruz Miguel Padilla Ruíz, quien, con su talento y conocimiento, acercó a las nuevas generaciones a una de las expresiones más representativas de nuestra cultura. Durante las sesiones, los estudiantes aprendieron sobre la

historia, el significado y la elaboración de las tradicionales máscaras del Tancoy, fomentando así el orgullo y respeto por nuestras raíces.

El H. Ayuntamiento de Las Rosas, encabezado por el Lic. Jesús Antonio Orantes Noriega, reafirma su compromiso con la educación y la cultura, impulsando actividades que fortalezcan la identidad local y promuevan la conservación de nuestras costumbres.

#CapitalSustentable





ACTIVIDADES EN EL DÍA INTERNACIONAL

de la MUJER



05 03 2025
Las Rosas Chiapas. -

El Honorable Ayuntamiento de Las Rosas, a través de la Coordinación de Prevención del Delito y empoderamiento de la mujer en colaboración con el Sistema DIF Municipal, invita a la ciudadanía a participar en las actividades conme-

morativas del Día Internacional de la Mujer, espacios de reflexión, reconocimiento y fortalecimiento del papel de las mujeres en nuestra sociedad.

Acompáñanos en este evento y en unidad promoveremos el respeto, la equidad y el bienestar de todas.

#CapitalSustentable

Se refuerzan acciones contra el dengue y la enfermedad de Chagas

07 03 2025
Las Rosas, Chiapas.-

El Honorable Ayuntamiento de Las Rosas, encabezado por el Lic. Jesús Antonio Orantes Noriega, en coordinación con el Centro de Salud IMSS Bienestar, Vectores y Salud Municipal, llevó a cabo la segunda reunión de trabajo para reforzar estrategias de prevención y control

del chinche chaga y del mosquito transmisor del dengue.

Durante la reunión, se analizaron las acciones implementadas hasta el momento y se establecieron nuevas medidas para reducir el riesgo de transmisión de estas enfermedades en el municipio. Entre las estrategias destacan la fumigación

de zonas de riesgo, la promoción de medidas preventivas en hogares y comunidades, así como la importancia de la participación ciudadana para evitar criaderos de mosquitos.

El Ayuntamiento reafirma su compromiso con la salud pública y hace un llamado a la población a sumarse a estas acciones, manteniendo sus



patios limpios, eliminando recipientes con agua estancada y permitiendo el acceso a brigadas de fumigación y control de vectores.

#CapitalSustentable



CARAVANA DE LA **SALUD**

📅 10 AL 13 DE MARZO
🕒 7:00 A 15:00 HORAS
📍 PARQUE CENTRAL

SERVICIOS GRATUITOS DE

Consultas médicas
Estudio de laboratorio clínico
Consultas odontológicas
Estudio de densitometría calcánea
Estudio de electrocardiograma
Estudio de ultrasonido pélvico y obstétrico
Estudio de mastografía
Estudio de radiografía
Estudio de optometría
Prevención de pediculosis



Se pone en marcha el Convoy de la Salud



10 03 2025
Las Rosas, Chiapas.-

En un esfuerzo por fortalecer el acceso a los servicios de salud, el H. Ayuntamiento de Las Rosas, encabezado por el Lic. Jesús Antonio Orantes Noriega, en coordinación con el sector salud e IMSS-Bienestar, puso en marcha el Convoy de Salud, una iniciativa que acercará servicios médicos esenciales a la población.

Este programa busca garantizar el bienestar de las familias pinoltecas, brindando atención médica gra-

tuita y de calidad en distintas comunidades del municipio. A través del Convoy de Salud, los habitantes podrán acceder a consultas generales, revisiones preventivas y otros servicios fundamentales para el cuidado de su salud.

El Gobierno Municipal reafirma su compromiso de trabajar en conjunto con las instituciones de salud para mejorar la calidad de vida de la población y garantizar un municipio con acceso equitativo a la atención médica.

#CapitalSustentable

07 03 2025
Las Rosas Chiapas. -

El Honorable Ayuntamiento de Las Rosas invita a toda la población a aprovechar los servicios médicos gratuitos que ofrecerá la Caravana de la Salud.

No dejes pasar esta oportunidad para cuidar de ti y tu familia.

¡Te esperamos!

#CapitalSustentable





Se realiza capacitación sobre prevención de incendios forestales a agentes municipales

Esta importante formación fue impartida por el equipo de Protección Civil, bajo la dirección del Lic. Alexander Domínguez Solórzano, con el objetivo de dotar a los representantes comunitarios de herramientas y conocimientos clave



11 03 2025
Las Rosas, Chiapas. -

Con el compromiso de fortalecer la prevención y respuesta ante emergencias, el H. Ayuntamiento de Las Rosas, a través de la Dirección de Protección Civil, llevó a cabo una capacitación especializada en prevención de incendios forestales dirigida a los Agentes Municipales de di-

versas comunidades del municipio.

Esta importante formación fue impartida por el equipo de Protección Civil, bajo la dirección del Lic. Alexander Domínguez Solórzano, con el objetivo de dotar a los representantes comunitarios de herramientas y conocimientos clave para identificar riesgos, actuar oportunamente y reducir la inci-

dencia de incendios en la región.

La protección de nuestros recursos naturales es una prioridad para esta administración, por lo que seguiremos impulsando acciones que fomenten la cultura de la prevención y el trabajo coordinado entre autoridades y ciudadanía.

#CapitalSustentable





SE LLEVA A CABO EL **RALLY PREVENTIVO** SOBRE **VIOLENCIA DE GÉNERO** EN INSTITUCIONES EDUCATIVAS



12 03 2025
Las Rosas, Chiapas.-

Con el firme compromiso de fomentar una cultura de paz y respeto a los derechos humanos, el H. Ayuntamiento de Las Rosas, encabezado por el Lic. Jesús Antonio Orantes Noriega, llevó a cabo un Rally Preventivo sobre la Violencia de Género en el COBACH Plantel 264 y la Preparatoria Fortunato Argueta Robles.

El evento contó con la participación

del Mtro. Juan Emmanuel Miranda Albarrán, coordinador del Centro Estatal de Prevención de la Violencia y Participación Ciudadana en la región Fronteriza Meseta Tojolabal, quien impartió una charla y dirigió actividades interactivas de sensibilización dirigidas a la comunidad estudiantil.

Esta iniciativa tiene como objetivo generar conciencia entre las y los jóvenes sobre la importancia de la igualdad, el respeto mutuo y la erra-

dicación de la violencia en todas sus formas. A través de dinámicas participativas, se promovieron valores esenciales para la construcción de una sociedad más justa e inclusiva.

El H. Ayuntamiento de Las Rosas reafirma su compromiso con la prevención de la violencia y seguirá impulsando acciones que fortalezcan la convivencia armónica y la seguridad en el municipio.

#CapitalSustentable





LAS ROSAS FORTALECE LA CAPACITACIÓN Y EL DESARROLLO CON LA FIRMA DE CONVENIO CON ICATECH



13 03 2025
Las Rosas, Chiapas.-

ta Comiteca Tojolabal.

Reafirmando el compromiso con la educación y el desarrollo de la región, el H. Ayuntamiento de Las Rosas, Chiapas, encabezado por el Lic. Jesús Antonio Orantes Noriega, participó en la Firma de Convenio de Colaboración Interinstitucional entre el Instituto de Capacitación y Vinculación Tecnológica del Estado de Chiapas (ICATECH), ayuntamientos y DIF municipales de la Mese-

En representación del presidente municipal, asistió la secretaria municipal Lic. Karina Vázquez Coronel, quien destacó la importancia de la capacitación como un pilar fundamental para el progreso de la población.

El evento reunió a autoridades municipales y representantes del ICATECH con el objetivo de generar estrategias conjuntas que permitan brindar más oportunidades de forma-

ción y desarrollo a los ciudadanos.

Con esta firma de convenio, el Ayuntamiento de Las Rosas refrenda su compromiso con la educación, el fortalecimiento de capacidades y la mejora continua de las condiciones de vida en el municipio.

#CapitalSustentable





Iniciada la **distribución** de **agua en los** barrios **afectados**

14 03 2025

Las Rosas Chiapas. -

Iniciada la distribución de agua en los barrios afectados:

Ojo de Agua

Parte de San José

Pajalquín

Parte baja de Guadalupe

Mañana retomaremos la distribución normal según los turnos correspondientes. Agradecemos tu paciencia y comprensión.

SAPAM Las Rosas, trabajando para ti.

#ServicioParaTodos

#SAPAMLasRosas

#capitalsustentable

FOMENTAMOS LA LECTURA CON LOS PEQUEÑOS DEL CAM



19 03 2025

Las Rosas, Chiapas. -

Hoy recibimos con entusiasmo a las niñas y niños del Centro de Atención Múltiple (CAM) Las Rosas en la Biblioteca Pública Leona Vicario. Durante su recorrido guiado, exploraron cada rincón de este espacio, descubriendo el maravilloso mundo de los libros y reforzando la importancia de la lectura en su aprendizaje diario.

tamiento de Las Rosas, reafirmamos nuestro compromiso con la educación y la inclusión, promoviendo actividades que fomenten el conocimiento y el desarrollo integral de nuestra niñez.

Agradecemos al CAM Las Rosas por su visita y seguimos trabajando juntos por un municipio con más oportunidades para todas y todos.

Desde el H. Ayun-

#CapitalSustentable





Entrega de Tarjetas Universal

Rita Cetina, en Las Rosas

20 03 2025
Las Rosas, Chiapas.-

El H. Ayuntamiento de Las Rosas, en coordinación con el personal de Bienestar y la Telesecundaria de nuestra comunidad, llevó a cabo la entrega de las tarjetas Universal Rita Cetina, un programa diseñado para apoyar a las y los estudiantes con mayores oportunidades para su desarrollo académico y personal.

Esta beca tiene como objetivo contribuir a la permanencia escolar, brindando a las familias un respaldo económico que ayude a cubrir necesidades básicas y fomentar la continuidad educativa, en representación del presidente municipal, estuvo la Lic. Karina Vázquez Coronel Secretaria Municipal, quien fue portavoz del mensaje del alcalde, afirmando el compromiso con este sector



de la población.

Con estas acciones, reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando en conjunto con la población para garantizar mejores con-

diciones para nuestras niñas, niños y jóvenes, impulsando un futuro con más oportunidades para todos.

#CapitalSustentable





COMUNICADO OFICIAL

En el Honorable Ayuntamiento de Las Rosas, creemos en la importancia de un gobierno cercano, humano y comprometido con el bienestar de su gente. Por ello, nos sumamos a la iniciativa del gobernador del Estado, Dr. Eduardo Ramírez Aguilar, que en nuestro municipio surtirá efectos a partir del 21 de marzo que permitirá que todos los viernes la jornada laboral del personal administrativo termine a las 13:00 horas.

Esta medida busca que quienes trabajan al servicio de la población puedan pasar más tiempo con sus familias, fortalecer sus lazos y disfrutar de una mejor calidad de vida. Estamos convencidos de que una comunidad unida y con bienestar es el camino para seguir construyendo un mejor futuro para todas y todos.

#CapitalSustentable



Jornada de descacharrización: trabajando juntos por un entorno más saludable

21 03 2025
Las Rosas, Chiapas.-

Como parte de las acciones para promover un ambiente limpio y prevenir enfermedades, el Honorable Ayuntamiento de Las Rosas, en coordinación con el Centro de Salud y el equipo de Vectores, llevó a cabo una exitosa jornada de descacharrización en las colonias San Martín

y Santa María 1 y 2.

Esta iniciativa tiene como objetivo eliminar criaderos de mosquitos transmisores de enfermedades como el dengue, zika y chikungunya, además de contribuir a la limpieza y el bienestar de nuestras comunidades. Gracias a la participación activa de la ciudadanía, logramos retirar objetos en desuso que repre-



sentan un riesgo para la salud pública.

El H. Ayuntamiento de Las Rosas reafirma su compromiso de continuar con



este tipo de acciones en beneficio de todas y todos.

#CapitalSustentable

Continúa en la pág. 3



¡Cuidemos nuestras carreteras y el medio ambiente!



23 03 2025
Las Rosas, Chiapas.-

Invitamos a la ciudadanía a mantener limpias las orillas y cunetas de nuestras carreteras, evitando tirar basura en estos espacios. Una vía limpia no solo

mejora la imagen de nuestro municipio, sino que también contribuye a la seguridad de todos, previniendo obstrucciones y riesgos en la circulación.

La seguridad y el bienestar son res-

ponsabilidad de todos. Hagamos juntos el cambio y mantengamos nuestros espacios libres de desechos.

¡Tu compromiso marca la diferencia!

#CapitalSustentable





Verificación de medidas de prevención de riesgos en centro ecoturístico

El H. Ayuntamiento de Las Rosas reafirma su compromiso con la seguridad de la ciudadanía y visitantes, haciendo un llamado a la población a seguir las recomendaciones para disfrutar de este espacio natural de manera responsable.



23 03 2025
Las Rosas, Chiapas. -

En el marco de la gestión integral de riesgos y desastres naturales, el H. Ayuntamiento de Las Rosas llevó a cabo una visita de verificación en el balneario Ojo de Agua, con el propósito de evaluar las condiciones de se-

guridad e implementar medidas preventivas ante la próxima temporada vacacional de Semana Santa.

Durante el recorrido, autoridades municipales y la comitiva encargada inspeccionaron los distintos puntos del balneario, con el objetivo de garantizar la seguridad de los

visitantes y fortalecer las estrategias de prevención. Entre las acciones a implementar destacan la colocación de señalética, la revisión de accesos y salidas de emergencia, así como la coordinación con cuerpos de rescate y primeros auxilios.

#CapitalSustentable





Homenaje a nuestro Lábaro Patrio

24 03 2025

Las Rosas Chiapas. -

Como cada lunes, el H. Ayuntamiento de Las Rosas llevó a cabo el homenaje a nuestro Lábaro Patrio, reafirmando el compromiso con los valores cívicos y el respeto a nuestros símbolos nacionales.

Durante la ceremonia, autoridades municipales, servidores públicos y ciudadanos se reunieron para rendir honores a la Bandera, recordando la importancia de la identidad nacional y el orgullo de ser mexicanos.

El Ayuntamiento de Las Rosas continúa promoviendo estos actos cívicos como parte fundamental en la formación de una sociedad respetuosa, unida y comprometida con el bienestar de nuestro municipio y del país.

#CapitalSustentable

**¡Las Rosas se pone los
guantes por la paz!**

CLASE
NACIONAL
DE
BOXEO

6 DE ABRIL
8:00 a.m.

LAS ROSAS
Unidad deportiva

PRODEB Gobierno de México WBC HUMANISMO QUE TRANSFORMA INSTITUTO DEL DEPORTE

¡TE ESPERAMOS!

24 03 2025

Las Rosas, Chiapas.-

dor del deporte.

Ven y sé parte de este gran movimiento.

Demostremos juntos que el deporte fortalece nuestra sociedad.

¡No te lo pierdas!

#CapitalSustentable

Este 6 de abril, únete a la Clase Nacional de Boxeo en la Unidad Deportiva de Las Rosas, un evento que se llevará a cabo simultáneamente en todo el país para promover la paz, la unidad y el poder transforma-



COMUNICADO OFICIAL

Este martes 25 de marzo, el servicio de bombeo de agua potable será suspendido temporalmente de 11:00 a.m. a 4:00 p.m. debido al reemplazo de cableado por uno de mejor calidad, con el objetivo de brindar un mejor servicio a la población.



Agradecemos su comprensión y paciencia. Trabajamos para mejorar el suministro de agua en nuestro municipio.



¡Cuidemos a nuestras mascotas!



Evitemos accidentes que lamentar y mantengamos a nuestras mascotas a salvo dentro de casa.



Hacemos un llamado a la responsabilidad y el cuidado de quienes tienen mascotas o ganado, para evitar que los animales se encuentren en las carreteras y así prevenir accidentes.

Quando un animal deambula por la vía, no solo está en riesgo su seguridad, sino también la de automovilistas y transeúntes. Mantenerlos en espacios seguros, cercados y protegidos es una forma de demostrar respeto y responsabilidad hacia ellos y hacia nuestra población.

Tu compromiso puede hacer la diferencia. Si ves algún animal en la carretera, repórtalo al:

992 120 0246.

#CapitalSustentable



Jóvenes de Las Rosas representaran

a Chiapas en VOLEIBOL juvenil

26 03 2025
Las Rosas Chiapas. -

2007-2008.

El Honorable Ayuntamiento de Las Rosas, encabezado por el Lic. Jesús Antonio Orantes Noriega, felicita a los jóvenes José Antonio Méndez Díaz, Miguel David Morales Bello e Irvin Ramses Alcázar Gutiérrez, quienes han sido seleccionados para formar parte del equipo juvenil de voleibol en la categoría

Estos talentosos deportistas representarán a Chiapas en el estado de Puebla del 3 al 6 de abril de 2025, demostrando su esfuerzo, dedicación y pasión por el deporte.

Desde el H. Ayuntamiento de Las Rosas, reconocemos la importancia del deporte como herramienta de desarrollo y supera-



ción para la juventud, y reafirmamos nuestro compromiso de seguir apoyando a los talentos locales en su camino hacia el éxito.

¡Les deseamos el mayor de los éxitos en esta importante representación!

#CapitalSustentable

Fomentando la convivencia y el aprendizaje en la niñez de Las Rosas

27 03 2025
Las Rosas, Chiapas.-

Con el compromiso de fortalecer la educación y la convivencia escolar, la Biblioteca Pública Municipal de Las Rosas llevó a cabo una visita a la biblioteca María Adelina Flores en la comunidad de Ixtapilla.

Durante esta jornada, las y los estudiantes de pri-

mero y segundo grado de la escuela primaria Gabino Barreda participaron en actividades lúdicas diseñadas para estimular su creatividad, fortalecer sus habilidades de aprendizaje y fomentar valores como la cooperación y el respeto.

Este tipo de iniciativas reafirman el compromiso del Honorable Ayuntamiento de Las



Rosas con el desarrollo educativo y comunitario, brindando espacios que promuevan el acceso al conocimiento y la

integración de la niñez en un ambiente de sana convivencia.

#CapitalSustentable





Fortaleciendo la seguridad y protección en Las Rosas

A través de estos comités, se fomenta la participación ciudadana, la prevención de riesgos y la cultura de autoprotección, promoviendo la cooperación entre la ciudadanía y las autoridades para responder de manera efectiva ante cualquier emergencia.



27 03 2025
Las Rosas, Chiapas. -

Con el objetivo de reforzar la seguridad y la protección en nuestra población, el H. Ayuntamiento de Las Rosas, encabezado por el Lic. Jesús Antonio Orantes Noriega, en coordinación con Protección Civil y el área de Prevención del Delito, llevó a cabo la instalación de



los Comités de Redes Vecinales de Seguridad y Humanistas de Protección Civil.

El trabajo conjunto entre gobierno y sociedad es clave para

construir un municipio más seguro y resiliente, donde la tranquilidad y el bienestar de las familias sean prioridad.

#CapitalSustentable





Firma de Convenio de Colaboración entre el Ayuntamiento de Las Rosas

El Ayuntamiento de Las Rosas reafirma su compromiso con la educación como pilar fundamental del desarrollo social, garantizando oportunidades de aprendizaje para quienes más lo necesitan.



28 03 2025

Las Rosas, Chiapas. -

Con el firme compromiso de reducir el rezago educativo en el municipio, el Honorable Ayuntamiento de Las Rosas y el Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos (ICHEJA) firmaron un convenio de colaboración que permitirá a más ciudadanos acceder a programas de educación básica.

Durante el evento, la Lic. Rocio Robles Gordillo, presidenta

honoraria del Sistema DIF Municipal de Las Rosas, en representación del presidente municipal, Lic. Jesús Antonio Orantes Noriega, dirigió un mensaje en el que destacó la importancia de fortalecer la educación en los sectores más vulnerables. Asimismo, el Lic. Sergio David Molina Gómez, director general del ICHEJA, resaltó el impacto positivo de este acuerdo en la población.

Este convenio tiene como principales

objetivos:

- Facilitar el acceso a la educación básica para jóvenes y adultos en situación de rezago educativo.
- Implementar estrategias para promover la alfabetización y el desarrollo de habilidades académicas.
- Brindar espacios de aprendizaje adecuados y materiales didácticos a los beneficiarios.
- Impulsar la colaboración entre el gobierno municipal y el

ICHEJA para ampliar la cobertura educativa en Las Rosas.

En el evento también estuvieron presentes la Lic. Leticia Albores Ruiz, subsecretaria de Programas de Bienestar y Humanismo en el estado de Chiapas, y el Lic. Manuel Alejandro Román Moreno, delegado regional de la Secretaría de Educación, además de funcionarios estatales, municipales y representantes de centros educativos.

#CapitalSustentable



Instalación de comités de redes vecinales y humanistas de protección civil



30 03 2025
Las Rosas, Chiapas. -

El H. Ayuntamiento de Las Rosas, en mediante Protección Civil Municipal, llevó a cabo la instalación de los Comités de Redes Vecinales y Humanistas de Protección Civil en diversas comunidades de la zona baja del municipio.

El objetivo de esta iniciativa es fortalecer y desarrollar la capacidad comunitaria en la gestión de riesgos y desastres, promoviendo un enfoque proactivo para la identificación, prevención, autoprotección, capacitación y respuesta ante emergencias.

Estos comités tendrán



un papel fundamental en la organización y participación ciudadana, permitiendo la colaboración antes, durante y después de una emergencia o desastre. Asimismo, trabajarán en la evacuación, atención y continuidad de las funciones esenciales de la sociedad, garantizando la seguridad y bienestar de la población.

El H. Ayuntamiento de Las Rosas reafirma su compromiso con la prevención y el fortalecimiento de una cultura de protección civil, en la que la comunidad juegue un papel activo en la reducción de riesgos y la salvaguarda de la vida.

#CapitalSustentable



Estrategia Integral para la Prevención y Control del Dengue en Las Rosas

28 03 2025
Las Rosas Chiapas. -

El Honorable Ayuntamiento de Las Rosas, presidido por el Lic. Jesús Antonio Orantes Noriega, en coordinación con diversas instituciones de salud, llevó a cabo la tercera reunión de seguimiento de la Estrategia Integral para la Prevención y Control del Dengue.

Durante el encuentro, se reforzaron las acciones encaminadas a la eliminación del vector transmisor del dengue y la enfermedad de Chagas, con el objetivo de reducir la incidencia de estos padecimientos en la población. Entre las medidas implementadas se destacan la fumigación en zonas estratégicas, la eliminación de criaderos de mosquitos y la promoción de

la participación ciudadana en labores de limpieza y saneamiento.

Asimismo, se llevó a cabo el banderazo de inicio de las estrategias de prevención, estando presente la Lic. Rocio Robles Gordillo, presidenta honoraria del SMDIF quien en representación del alcalde reafirmó el compromiso del Ayuntamiento y el sector salud en la protección de la población ante estas enfermedades.

El Ayuntamiento de Las Rosas continuará trabajando de manera coordinada con las instituciones de salud para garantizar entornos más seguros y libres de enfermedades transmitidas por vectores.

#CapitalSustentable